

CIUDAD DE MÉXICO, MÉXICO

LABORATORIO PARA LA CIUDAD | Gobierno de la Ciudad de México

Objetivo

Un espacio de interacción directa entre el gobierno, las organizaciones sociales y la empresa privada que, basándose en los avances tecnológicos actuales, busca fomentar el surgimiento de nuevas ideas, desarrollar acciones y evaluar resultados para afrontar los retos en la Ciudad de México.



Funcionamiento

El Laboratorio estuvo integrado por un equipo altamente transdisciplinario: Politólogos, internacionalistas, científicos sociales, expertos en tecnología cívica y geógrafos urbanos trabajando de la mano con filósofos, historiadores, artistas, activistas, diseñadores, arquitectos, futuristas y escritores.

Dentro de sus atribuciones estaba el prototipar, diseñar, difundir y promover la adopción de soluciones creativas a retos urbanos en coordinación con los Órganos de la Administración Pública de la Ciudad de México.

<https://labcd.mx>



Replicabilidad en México

Cada gobierno municipal puede contar con un espacio dedicado a la innovación en la solución de los retos de sus municipios que se conforme por distintos sectores de la comunidad como la academia, la sociedad civil y la ciudadanía en general. El gobierno municipal puede fomentar espacios de diálogo, debate y de creación que sean liderados por la sociedad civil y que realmente generen incidencia en la forma en que el gobierno afronta los problemas de la comunidad.



Gobierno Abierto

- ▶ Innovación social y tecnológica;
- ▶ Participación colectiva para colaborar;
- ▶ Rendición de Cuentas vertical para justificar;
- ▶ Transparencia colaborativa.

ENFOQUE 2030

4 EDUCACIÓN DE CALIDAD



11 CIUDADES Y COMUNIDADES SOSTENIBLES

